

Im Rahmen des modifizierten Großmanövers DEFENDER Europe 20 findet in Polen die Übung Allied Spirit statt. Weitere Teilmanöver sind in der Bundesrepublik Deutschland, im Baltikum und sogar in Georgien geplant.

LUFTPOST

Friedenspolitische Mitteilungen aus der
US-Militärregion Kaiserslautern/Ramstein
LP 045/20 – 15.06.20

Pressemitteilung: DEFENDER Europe 20 Plus

U.S. Army Europe, 13.05.20

(<https://www.eur.army.mil/Article-View/Article/2183888/press-release-defender-europe-20-plus/>)

Nach gründlicher Neubewertung durch die U.S. Army Europe und das polnische Verteidigungsministerium wird die ursprünglich im Rahmen des Manövers DEFENDER Europe 20 für Mai geplante Übung Allied Spirit vom 5. bis 19. Juni auf dem Truppenübungsplatz Drawsko Pomorskie (s. https://de.wikipedia.org/wiki/Drawsko_Pomorskie) in Polen stattfinden.



Foto entnommen aus

<https://www.dvidshub.net/image/6237917/us-3rd-infantry-division-conducts-river-crossing-training>

Um die Soldaten vor COVID-19 zu schützen, wurde Allied Spirit modifiziert und findet nun als bilaterale Übung statt, die eine Operation polnischer Luftlandkräfte und eine Flussüberquerung von Einheiten aus Polen und den USA in Divisionsstärke umfasst.

Um die Gesundheit der teilnehmenden Soldaten und der einheimischen Bevölkerung zu schützen, müssen alle wegen COVID-19 verhängten Schutzvorschriften eingehalten werden.

An der Übung werden etwa 6.000 US-amerikanische und polnische Soldaten teilnehmen. Die etwa 4.000 US-Soldaten kommen vom Divisionshauptquartier der 1st Cavalry Division (Forward, s. https://www.army.mil/article/234805/army_announces_upcoming_1st_cavalry_division_headquarters_unit_rotation), dem 2. Armored Brigade Combat Team (s.

<https://home.army.mil/riley/index.php/tenants/1st-ID/1st-armored-brigade-combat-team-1>) und der 3rd Combat Aviation Brigade der 3. Infantry Division (s. https://de-de.facebook.com/3rdCAB/?ref=page_internal), die etwa 2.000 polnischen Soldaten kommen von der 6. Polnischen Luftlande-Brigade, der 9. Polnischen Gepanzerten Kavallerie-Brigade und der 12. Polnischen Mechanisierten Brigade.

Das **7th Army Training Command (in Grafenwöhr**, s. <https://www.7atc.army.mil/About/>) wird die Übung Allied Spirit überwachen und dazu Beobachter und Trainer vom **Joint Multinational Readiness Center (im bayrischen Hohenfels**, s. <https://www.7atc.army.mil/JMRC/>) und US-Reservisten einsetzen.

Mit DEFENDER Europe 20 sollte ursprünglich vor allem die Verlegung größerer Truppenverbände aus den USA nach Europa geübt werden, um die Fähigkeit zur Unterstützung der Nationalen Verteidigungsstrategie der USA und die Abschreckungsfähigkeit der NATO zu demonstrieren. (weitere Infos s. unter http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_19/LP13219_151119.pdf)

Wegen COVID-19 wurde der Umfang von DEFENDER Europe 20 bereits im März modifiziert; die Verlegung von US-Truppen nach Europa gestoppt, und einige Teilmanöver wurden ganz annulliert. (s. dazu auch https://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_19/LP02320_170320.pdf)

Als die Truppenverlegung aus den USA nach Europa gestoppt wurde, waren bereits mehr als 90 Prozent der für DEFENDER Europe 20 benötigten Ausrüstung in Flugzeuge oder für Europa bestimmte Schiffe verladen worden. Insgesamt kamen mehr als 6.000 US-Soldaten und 3.000 Ausrüstungskomponenten in Europa an, und aus US-Depots in Europa waren mehr als 9.000 Militärfahrzeuge auf Truppenübungsplätze in Deutschland gebracht worden. Trotz der durch COVID-19 verursachten Einschränkungen konnten also viele der strategischen Zielsetzungen realisiert werden.

Außerdem plant die U.S. Army Europe im Lauf der nächsten Monate weitere Übungen. Auch damit sollen noch Ziele des Manövers DEFENDER Europe 20 erreicht werden, um die Fähigkeit zur Zusammenarbeit zwischen den Streitkräften der USA und ihrer europäischen Partner zu erhöhen.

Dabei sollen auch die aus den US-Ausrüstungsdepots in Europa geholten Fahrzeuge einbezogen werden. Das **21st Theater Sustainment Command (in Kaiserslautern**, s. http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_07/LP18307_030907.pdf und <https://www.21tsc.army.mil/Units/>) wird dafür die komplette Ausrüstung eines Armored Brigade Combat Teams (einer Panzerbrigade) auf dem **Truppenübungsplatz Bergen-Hohne** (s. https://de.wikipedia.org/wiki/Truppen%C3%BCbungsplatz_Bergen) in Deutschland bereitstellen, – unterstützt vom **German Joint Support Enabling Service Command (JSEC in Ulm**, s. http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_19/LP12319_231019.pdf und <https://jsec.nato.int/>).

Außerdem werden das **10th Army Air & Missile Defense Command (in Kaiserslautern**, s. http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_12/LP03512_040212.pdf , http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_16/LP14117_010917.pdf und <https://www.10thaamdc.army.mil/About-Us/Contact-Us/>) der **U.S. Army** und die **41st Field Artillerie Brigade (in Grafenwöhr**, s. http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_19/LP11619_111019.pdf und <https://www.41fab.army.mil/Contact-41st-FAB/>) an Übungen in den baltischen Staaten teilnehmen.

Zusätzlich plant die 173rd Airborne Brigade (eine US-Luftlandebrigade im italienischen Vicenza, s. https://de.wikipedia.org/wiki/173rd_Airborne_Brigade_Combat_Team) **Absprünge in der Balkanregion und am Schwarzen Meer (in Georgien, s. http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_19/LP13219_151119.pdf)**

Weil die genannten Übungen noch in der Planung sind, können sich einzelne Details noch ändern.

Mit den im Rahmen des Manövers DEFENDER Europe 20 durchgeführten Übungen demonstrieren die NATO-Verbündeten und ihre Partner, dass sie zusammenstehen, und dass die USA eisern zur NATO halten.

Medien, die an aktuellen Informationen interessiert sind, können sich per E-mail wenden an USArmyEurope.MediaDesk@mail.mil .

(Wir haben die Pressemitteilung, auf die wir leider erst jetzt gestoßen sind, komplett übersetzt und mit Ergänzungen und Links in Klammern versehen, die unbedingt beachtet werden sollten. Daraus geht nämlich hervor, wie stark die Bundesrepublik Deutschland auch in das modifizierte Konzept des Manövers DEFENDER Europe 20 eingebunden bleibt. Anschließend drucken wir den Originaltext ab.)



Press Release: DEFENDER-Europe 20 Plus

May 13, 2020

After careful assessment and planning between U.S. Army Europe and the Polish Ministry of Defense, exercise Allied Spirit, a DEFENDER-Europe 20 linked exercise, originally scheduled for May, will take place at Drawsko Pomorskie Training Area, Poland, June 5-19.

Modified from its original design to ensure the safety of Soldiers due to COVID-19, the U.S. and Polish bilateral exercise will feature a Polish airborne operation and a U.S.-Polish division-size river crossing.

All COVID-19 precautionary measures will be taken to ensure the health and protection of participating armed forces and the local population.

Approximately 6,000 U.S. and Polish Soldiers will take part in the exercise. Of those, approximately 4,000 U.S. Soldiers will come from the 1st Cavalry Division Headquarters (Forward); 2nd Armored Brigade Combat Team and 3rd Combat Aviation Brigade, 3rd Infantry Division; and approximately 2,000 Polish Soldiers will come from the 6th Polish Airborne Brigade; 9th Polish Armored Cavalry Brigade; and 12th Polish Mechanized Brigade.

7th Army Training Command will provide exercise control of Allied Spirit and deploy Observer Coach Trainers from the Joint Multinational Readiness Center to DPTA to facilitate the training.

DEFENDER-Europe 20 was designed as a deployment exercise to build strategic readiness in support of the U.S. National Defense Strategy and NATO deterrence objectives. In response to the COVID-19, DEFENDER-Europe 20 was modified in size and scope in March when movement from the U.S. to Europe was stopped and some linked exercises were cancelled.

At the time deployment from the United States to Europe was halted, more than ninety percent of the equipment tasked for DEFENDER-Europe 20 had been loaded on aircraft or ships bound for Europe. In total, over 6,000 Soldiers and 3,000 pieces of equipment arrived in Europe, and over 9,000 vehicles were moved from Army Prepositioned Stocks to training areas in Germany. Overall, despite the adjustment to the exercise due to COVID-19, many of the strategic readiness objectives were met.

U.S. Army Europe is planning additional exercises over the next few months. These exercises will utilize many of the original DEFENDER-Europe 20 training objectives to enhance readiness and interoperability between U.S., allied, and partner militaries.

Plans to exercise with the equipment moved out of Army Prepositioned Stock in Europe are ongoing and the 21st Theater Sustainment Command will continue to maintain an Armored Brigade Combat Team equipment set at Bergen-Hohne Training Area, Germany, supported by the German Joint Support Enabling Service Command.

The U.S. Army Europe's 10th Army Air & Missile Defense Command and 41st Field Artillery Brigade are anticipated to participate in exercises in the Baltic Region.

Additionally, the 173rd Airborne Brigade is planning airborne operations in the Balkans and Black Sea Region..

Details of these training events are still under development and subject to change.

Exercises like DEFENDER-Europe 20 continue to demonstrate that NATO allies and partners stand stronger together and that the U.S. commitment to NATO is iron clad.

Media interested in receiving updates on potential coverage opportunities should email USArmyEurope.MediaDesk@mail.mil.

<http://www.luftpost-kl.de/>

VISDP: Wolfgang Jung, Assenmacherstr. 28, 67659 Kaiserslautern